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Milano, Sede Centrale Cai, 15 marzo 2024.
Il Cai come mediatore culturale.
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Quando ci si riunisce in tanti buone cose accadono

Mi  piace  l’insieme  di  quella  che  mi  sento  di  definire
“FAMIGLIA  MONTAGNA”  perché  abbraccia  i  tre  ambiti  del
volontariato, del professionismo e della sicurezza, iniziando
da prevenzione ed educazione.

Importante l’opera sociale di mediazione e aggregazione del
Club Alpino Italiano.

Disegno di Legge n. 194

Il Presidente generale Antonio Montani ha accolto la Senatrice
Daniela Sbrollini, collegata in videoconferenza, relatrice del
Disegno  di  Legge  n.194  e  i  rappresentanti  di  diverse
associazioni  ed  enti  interessati  alla  questione.

«Come Club alpino italiano abbiamo fortemente voluto ospitare
una riunione utile alla valutazione di una proposta di legge
che  riteniamo  necessaria  vista  l’evoluzione  e  la
diversificazione delle modalità di frequentazione ludica della
montagna», ha affermato il Presidente Montani. «L’occasione è
stata  molto  utile  anche  per  un  confronto  costruttivo  su
tematiche come l’accompagnamento e la formazione, questioni
imprescindibili visto il numero crescente dei frequentatori
dei territori montani. L’invito fatto oggi è quello di trovare
un minimo comune denominatore che sia condiviso da tutti gli
operatori per portare istanze ai decisori politici».

Club Alpino Italiano, Associazioni ed Enti

In rappresentanza del Cai insieme ad Antonio Montani c’erano
il Vicepresidente generale Manlio Pellizon, il componente del
Comitato  Direttivo  Centrale  Angelo  Schena  e  i  Consiglieri
centrali Franco Capitanio e Andrea Carminati.

Hanno partecipato all’incontro tra gli altri: Fabrizio Pina
(vicepresidente Agai – Associazione guide alpine italiane),
Ezio Marlier (presidente Uvgam – Unione valdostana guide alta



montagna), Guglielmo Ruggero (presidente Aigae – Associazione
italiana guide ambientali escursionistiche), Alberto Calamai
(presidente  Agae  –  Associazione  guide  ambientali  europee),
Giovanni  Pischedda  (presidente  Lagap  –  Libera  associazione
guide ambientali-escursionistiche professioniste), Mara Viganò
(Presidente Gea Piemonte – Associazione guide escursionistiche
della regione Piemonte), Davide Battistella (Presidente Fasi –
Federazione Federazione arrampicata sportiva italiana), Luca
Berchicci  ed  Elena  Ronca  (presidente  e  vicepresidente
Assoguide),  Gerardo  Ghisleni  (presidente  Assoarrampicata),
Laurent  Brudonet  (presidente  Aic  –  Associazione  italiana
canyoning),  Roberto  Locatelli  (presidente   Engc  –  Ente
nazionale guide canyoning), Simone Cecchi (presidente Aigc –
Associazione  italiana  guide  canyon),  Marco  Antonetti
(vicepresidente  IAMAS,  Associazione  italiana  maestri
arrampicata  sportiva),  Monica  Price  (ActiveItaly,  Rete
d’impresa  di  tour  operator  e  agenzie  viaggi  italiani  di
turismo attivo).

Frequentazione consapevole e rispettosa

Sicuramente  una  buona  occasione  per  delineare  una  comune
visione  di  futuro  della  montagna  libera  da  eliski,
insostenibili  impianti  di  risalita  e  altri  interventi  in
quota.

Culturalmente  attenti  a  una  frequentazione  crescente  nella
consapevolezza  e  nelle  responsabilità,  accompagnati  nel
prendersi cura della montagna e dei montanari.

Incontro a Milano contro la nuova legge sulle professioni
della montagna
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È una scelta utile iscriversi al Club Alpino Italiano (link)
ed è un esercizio di libertà.

BUONA MONTAGNA a tutti!
– Cai Castelli (link sito)

– Cai Teramo (link sito)

– Cai Isola del Gran Sasso (link sito)

– Filippo Di Donato (link Facebook)

2024.03.24 pubblicato 

https://www.filippodidonato.it/wp-content/uploads/2023/01/2023.01.19-perche-iscriversi-al-Cai.jpg
https://www.cai.it/
https://www.cai.it/
https://www.caicastelli.it/
https://www.caicastelli.it/
https://www.caicastelli.it/
https://www.caicastelli.it/
https://www.caiteramo.it/
https://www.caiteramo.it/
https://www.caiteramo.it/
https://www.caiteramo.it/
https://www.caiisola.it/
https://www.caiisola.it/
https://www.caiisola.it/
https://www.facebook.com/filippo.d.donato.5
https://www.facebook.com/filippo.d.donato.5
https://www.facebook.com/filippo.d.donato.5
https://www.facebook.com/filippo.d.donato.5




(filidido)
– Giornalista
– Centro di Educazione Ambientale “gli aquilotti” Cai Castelli
e Cai Teramo
–  Coordinatore  del  Gruppo  di  Lavoro  “Cai-Parchi  e  Aree
Protette“

Filippo Di Donato nasce negli Altopiani Maggiori d’Abruzzo, a
Rivisondoli (AQ).
Si laurea in Fisica. In parallelo alla docenza si occupa di
ambiente, montagna e aree protette. Riveste diversi ruoli nel
CAI:  socio  fondatore  della  Sezione  di  Castelli  (TE),
presidente  delegazione  Abruzzo,  consigliere  centrale,
presidente  nazionale  Escursionismo  e  TAM.  Accompagnatore
nazionale escursionismo. Operatore nazionale tutela ambiente
montano. Ha promosso la costituzione di 3 Centri di Educazione
Ambientale  riconosciuti  dalla  Regione  Abruzzo.  Già  nel
Consiglio direttivo del Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti
della Laga e nel Consiglio direttivo Federparchi.
Responsabile di Progetti.
È giornalista ambientale.


